

Le Fiancé de Mile Desroches.

Au moment où Jean Forestier refermait la porte de la villa Desroches, la nuit commençait à venir, une nuit brumeuse et glaciale qui onduilait de gris les arbres nus et mettait de pâles halos aux lanternes des réverbères de cette banlieue parisienne.

On savait déjà que Crébillon le père fut moins indulgent que Crébillon le fils aux belles pénitentes, mais il est plus curieux de connaître les considérations littéraires dont un censeur appuyait ses condamnations.

L'Express de Genève.

Six mois après sa sortie du couvent, Laure Berthold se maria avec l'architecte Lanery. Sans enthousiasme, mais aussi sans résistance, la jeune fille avait donné son consentement.

"Hélas! en présence de cet horrible événement, qui nous frappe tous également, j'éprouve une indicible peine et mon âme est remplie d'angoisses. Ne suis-je pas, en effet, un peu la cause indirecte de ce malheur? Si Ludovic, las de ma froideur, involontaire pourtant, était resté près de moi, rien de tout cela ne serait advenu. A moi donc en remonte, en partie du moins, la responsabilité.

"Qu'est-ce qu'il y a Paillot! Biens, le soldat montra l'horizon. — Eh bien? — Le nouveau venait pas. — Marche, dit Laforgue, tu retrouveras ta langue tout à l'heure. Le dragon barra la route. Il y avait de l'horreur dans ses yeux.

nous ne pouvions pas revenir seuls au quartier. Faisons donc comme eux. Après tout, mourir de la peste ou d'une balle... J'ai le commandant Vivien sur ma selle. Ce cher ami, si ses maitresses le voyaient! — Folie! gromma Laforgue, folie farieuse!

mi-clos, prenait des poses de dignité sommeillante. Huit années passèrent ainsi. Ce furent huit années de gloire. C'est à ces huit années qu'il songeait ce soir, le pauvre Flambeau, en galopant lourdement et tout seul sur la voie qu'il avait choisie. La dernière saison avait marqué son déclin. Sa vue avait baissé, son flair avait faibli, il ne suivait plus qu'à peine le train des débouchés. Un jour même, tombé en retard au milieu d'un défaut laborieux, il avait subi l'effort de Faviot, son jeune rival, qui, le premier, avait retrouvé la piste.

Crébillon censeur

Crébillon père, censeur de la police, eut un jour à se prononcer sur l'admission à la représentation d'une pièce anglaise, sans doute moins réservée de ton que ne le sont les pièces contemporaines de ce même pays. Il jugea bon de prendre l'avis de son chef de lieutenant de police :

L'Escadron Perdu

La peste ravageait Alexandrie, et les quelques régiments de l'armée française logés dans les faubourgs vivaient depuis un mois dans la fièvre et la terreur. On ne s'occupait qu'avec méfiance. Aux rassemblements, ce qui n'avait lieu que dans des cas graves, chacun choisissait sa place dans le cercle, en s'éloignant du voisin. Les billets, les ordres, les lettres, tout était passé dans le vinaigre. Les ordonnances portaient les dépêches au bout du fusil. Ceux qui s'éloignaient ces précautions montraient tous.

Flambeau Conte Inédit

Il s'appelait Flambeau. C'était le doyen de la meute, un vieux chien d'équipage, haut sur pattes, avec un mufle pointu, des babines pendantes et de grands yeux sanglants et tristes. De grands yeux où s'étaient reflétés tour à tour la mélancolie des bois, l'instinct patient des recherches, l'ardeur joyeuse de la poursuite et le triomphe des halalis.

Flambeau

Maintenant il suivait, seul, sans un aboi, la voie qu'il avait relevée. Une allégresse le soutenait, le sentiment de sa force encore présente, la sensation retrouvée des poursuites coutumières, la conscience aussi d'avoir chassé en artiste, tandis que son rival égarait la meute dont il guettait les rumeurs, très vite perdues au lointain des bois roux.

Flambeau

Les labours d'automne étaient commencés, les mottes brunes luisaient, polies par le soc, et la brume qui traînait au ras du sol avait une bonne senteur de terre fraîche que Flambeau humait avec délices, mêlée à l'odeur de la voie qu'il suivait. Parfois, il relevait la tête pour regarder, au loin, la ligne montante des arbres qui bordaient les talus et, au passage des haies, l'emportant, collées à son poil, des feuilles mortes qu'il avait détachées.

Flambeau

Et soudain, Flambeau se sentit très las, las de la fatigue qui lui meurtrissait les pattes, las de l'angoisse qui s'insinuait en lui de cette poursuite sans fin. Cette idée déçue agée lui vint : "A quoi bon?" "Eh oui, à quoi bon? A quoi bon ce dernier exploit que personne ne verrait? A quoi bon ces souvenirs de gloire qui ne seraient plus que des regrets? Il se rappela la voix de La Ramée, l'autre jour, au seuil du chenil : "Allons, Flambeau, mon pauvre vieux!"